



Maria OLLA et Bernard RICHARD ont rejoint la Maison du Père.

Pèlerinage
Paroisse SAINT- MAURICE DE BECON
Paroisse SAINT-CLOUD
samedi 18 mars

A l'occasion du 1500^{ème} anniversaire de la naissance de Saint-Clodoald, le pape François a accordé l'érection d'une porte sainte dans l'église de Saint-Cloud pour la durée de l'année jubilaire. Le passage de cette porte sainte nous permet d'obtenir une indulgence plénière, accordée par le pape François.



11h45 : Messe
Suivi d'un picnic tiré du sac

Réservez d'ores et déjà cette date

Église ouverte

En semaine de 07h00 à 19h00 et le week-end de 09h00 à 19h00

Adoration du Saint Sacrement et confessions

Jeu de 16h30 à 19h30

Accueil

Du lundi au vendredi
15h00 à 19h00
Le samedi
10h00 à 12h00

Chapelet

Tous les lundis
15h00 à la Chapelle

Messes Dominicales

Saint-Maurice

Samedi à 18h30

Dimanche à 10h30

Saint-Charles

Dimanche à 18h30

Messes de semaine

Mardi et Jeudi à 09h00

Mercredi à 19h00

Vendredi à 07h00 et 09h00

QR code
Denier



Paroisse Saint-Maurice de Bécon

218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie – <http://www.saintmauricedebecon.com>

Accueil : 01 43 33 04 72 - Secrétariat : 01 43 33 28 33 - Pastorale : 01 43 33 28 32

paroisse@saintmauricedebecon.com

Chapelle Saint-Charles - 2 rue Roger Campestre - 92600 Asnières

INFORMATIONS

Dimanche 05 mars 2023 - N° 88

Ascèse de Carême, itinéraire synodal

Chaque année, dans l'évangile du deuxième dimanche de Carême nous contemplons la Transfiguration. Cette année, cette scène de l'évangile constitue aussi le cœur du message de Carême du Pape François : « Durant ce temps liturgique le Seigneur nous prend avec lui et nous emmène à l'écart. (...) Nous sommes invités à monter "sur une haute montagne" avec Jésus, pour vivre avec le Peuple saint de Dieu une expérience d'ascèse particulière. L'ascèse de Carême est un effort, toujours animé par la Grâce, pour surmonter nos manques de foi et nos résistances à suivre Jésus sur le chemin de la croix. (...) Il faut se laisser conduire par lui à l'écart et en hauteur, en se détachant des médiocrités et des vanités. Il faut se mettre en chemin, un chemin qui monte, qui exige effort, sacrifice, concentration, comme une excursion en montagne. »

Nous pouvons faire un premier point d'étape après ces dix premiers jours de marche. Peut-être que le dénivelé qui reste à gravir nous intimide, mais nous ne marchons pas seuls : nous marchons avec le Seigneur et avec nos frères et sœurs.

Ce dernier point a retenu l'attention du Saint-Père qui voit dans le Carême une démarche synodale. C'est le titre de son message : *Ascèse de Carême, itinéraire synodal*. Il explique : « Nous pouvons dire que notre chemin de Carême est "synodal", car nous l'accomplissons ensemble sur le même chemin, disciples de l'unique Maître. Bien plus, nous savons qu'il est lui-même la Voie, et donc, que ce soit dans l'itinéraire liturgique ou dans celui du Synode, l'Église ne fait rien d'autre que d'entrer toujours plus profondément et pleinement dans le mystère du Christ Sauveur. »

Le Pape propose alors deux « sentiers » pour arriver au sommet. Le premier c'est l'écoute de la Parole, en particulier dans les lectures de la messe. « Mais je voudrais ajouter aussi un autre aspect, très important dans le processus synodal : l'écoute du Christ passe aussi à travers l'écoute des frères et des sœurs dans l'Église. »

Le deuxième sentier c'est la rencontre du Christ dans vie ordinaire : « ne pas se réfugier dans une religiosité faite d'événements extraordinaires, d'expériences suggestives, par peur d'affronter la réalité avec ses efforts quotidiens, ses duretés et ses contradictions. La lumière que Jésus montre aux disciples est une anticipation de la gloire pascale, vers laquelle il faut aller, en le suivant "Lui seul". »

Il reste encore 5 semaines avant Pâques. Le Pape nous encourage avec optimisme : « Que l'Esprit Saint nous fasse vivre ce Carême dans l'ascèse avec Jésus, pour faire l'expérience de sa splendeur divine et, ainsi fortifiés dans la foi, poursuivre ensemble le chemin avec Lui, gloire de son peuple et lumière des nations. »

P. Henri du Vignaux

¹ Message du Pape François pour le Carême 2023 : *Ascèse de Carême, itinéraire synodal*.

APPEL DÉCISIF

Nous partageons avec la communauté paroissiale la joie d'Ingrid LECUYER, catéchumène qui a répondu à l'appel décisif du 25 février et qui sera baptisée au cours de la veillée pascale dans notre paroisse.



INTENTIONS DE MESSE

Samedi 04 mars : Julien NGUEMA OBAME

VIVRE LA BIBLE

C'est une lecture suivie et partagée du Livre de l'Apocalypse de saint Jean animée par Lydie Dhamelincourt.

Prochaine lecture le 09 mars en salle 11 de 14h15 à 16h00.

DIMANCHE 12 MARS : QUÊTES IMPÉRIÉES POUR L'INSTITUT CATHOLIQUE

L'Institut Catholique de Paris : une université originale fondée en 1875, soutient l'engagement de l'Eglise dans l'enseignement supérieur en offrant aux étudiants les moyens de se construire aussi bien intellectuellement que spirituellement. La quête est nécessaire car la subvention de l'Etat est insuffisante pour couvrir les charges. Laïcs, prêtres et séminaristes bénéficiant de ces enseignements, sont reconnaissants du soutien que vous leur apporterez afin de poursuivre leur formation au service de l'Eglise.

JEÛNE PAROISSIAL

La paroisse Saint Maurice de Bécon organise un "jeûne paroissial" de Carême. Chacun gère individuellement son jeûne pendant la semaine (alimentaire, digital...).

Pour soutenir et faire fructifier cette démarche individuelle vous êtes invités :

- **Chaque matin du lundi 13 au vendredi 17 mars de 7h à 7h30 dans la chapelle à St-Maurice** vous pouvez assister aux laudes, suivies d'un court enseignement par le Père Tristan de Chomereau et conclure par un temps d'adoration ;
- **Samedi 18 mars** : le **pèlerinage paroissial** clôturera cette semaine de jeûne.

LES CONFÉRENCES-DÉBATS DES SSF

Semaines
Sociales
de France



La fin de vie : prenons le temps d'en parler !

Samedi 11 mars de 14h à 17h30

Crypte Saint-Honoré d'Eylau (75016)

avec

Claire Fourcade,

médecin, présidente de la Société Française d'Accompagnement et de Soins Palliatifs (SFAP)

Alain Claeys,

ancien député, co-auteur de la loi actuelle

Didier Sicard,

président d'honneur du Comité consultatif national d'éthique (CCNE)

Pierre-Henri Duée,

ancien membre du CCNE

et **Jean-Philippe Pierron,** philosophe

Un après-midi pour éclairer la réflexion

Participation libre sur place. Inscription obligatoire sur www.ssf-fr.org

En partenariat avec



« Un chemin pour nos vieux jours »

Voilà une idée pour notre communauté

Le chemin pourrait devenir difficile, plein d'embûches, et souvent solitaire.

Je vous propose de venir partager nos réflexions autour du Père Roger Peter, une fois par mois de 15h à 16h30.

La première rencontre aura lieu le vendredi 10 mars salle n°7.

Essayons ainsi de faire bon usage de nos vieux jours.

A bientôt. Monique Vial